

Samedi matin, le maire, Grégoire Le Blond, et ses adjoints ont inauguré devant quelques Cantepiens les parcours artistique, sportif et celui du Conseil municipal des jeunes (CMJ) mis en place à travers la ville.

« Mais qu'est-ce donc que ces piquets surmontés de flèches de couleur, rencontrés un peu partout dans la commune ? » De nombreux Cantepiens se sont à coup sûr posé la question lors de leurs déplacements.

Samedi matin, le maire, Grégoire Le Blond, et ses adjoints ont inauguré les parcours artistique, sportif et celui du Conseil municipal des jeunes (CMJ). L'étang Françoise Dolto, seul endroit de croisement des trois circuits, a été choisi comme point de rendez-vous pour couper le ruban.

Un parcours, une couleur

« En nous appuyant sur ce qui fait la richesse de notre commune, nous en avons extrait trois fils conducteurs qui permettront à chacune et chacun d'entre nous, et plus particulièrement les plus récemment arrivés dans notre Ville, de s'approprier l'identité de notre commune. Les parcours répondent non seulement à l'ambition de réunir les générations, mais aussi à celle de relier les quartiers en soulignant les forces de la commune que sont l'art, le sport et le partage générationnel », a souligné le maire lors de son discours, en la présence de Dominique Irvoas-Dantec, directrice de l'office de tourisme de Rennes métropole.



Les trois parcours ont été inaugurés au niveau de l'étang de la rue d'Hallouvry, samedi matin.

Trois groupes ont ensuite été constitués. Symboliquement, une demi-heure durant, chaque groupe a cheminé l'un des parcours.

Les piquets et les flèches constituent une signalétique spécifique qui permet de se repérer sur l'un ou l'autre des circuits. Chaque parcours est identifié par un code couleur. L'orange pour l'artistique, le bleu pour le sportif et le vert pour le circuit

nature du CMJ.

Les points de départ des circuits artistique et sportif sont situés à l'entrée de la ville, sur le trottoir devant l'école de musique et de danse du Suet. Deux panneaux explicatifs y sont installés. Le circuit mis en place par le CMJ démarre à l'entrée de l'étang Françoise-Dolto (rue d'Hallouvry).

Seul un petit nombre de Cante-

piens était présent samedi matin, dont une vingtaine d'adhérents de l'association Courir à Chantepie. Quelques habitants qui n'étaient pas au courant de l'inauguration ont par ailleurs personnellement regretté qu'un événement plus large n'ait pas été organisé. Il aurait pu être l'occasion de faire découvrir concrètement aux Cantepiens les trois circuits.